

OTÓN SIGUE PATEANDO LA BOLA DEL "FRAUDE"

ojalá no le rebote...!



Otón Acosta sigue pateando La bola del "fraude", pero nadie le cree a este compadre...!!!

Duro para pelear es Otón, pero para argumentar: un tortón!!!
Lo que puede suceder, en una o en la otra

es que la bola del fraude, le dé a Fernando en el talle...

Y eso puede pasar, si alguien se dispone a dar..., detalles.

Por eso sería mejor, que Otón, Fernando, y todos, se entreguen al vacillón, y dejen el papelón... a un lado...!!!

El Ministro Hernández hablará hasta por los codos en la Asamblea

Se cree que no termine ni de aquí al 9 de Noviembre...!

Para los días próximos se anuncia la llegada del señor Ministro Hernández Volio a la Asamblea, para explicar todo lo que hasta el momento se ha hecho en materia de economía!!!

Dirá cuántos colones se han invertido en hacer es-

cueltas; en hacer portillos, al cantarillas, represas, bailes, carnavales, paseos, oraciones, rosarios, queques para las reuniones de la Casa Presidencial, jaleas para las galletas de soda que las empleadas del Ministerio de Economía consumen todos los días

a la hora del café; asimismo informará de todos los dineros que se han gastado en preciosos y enormes trofeos, y de la platilla que él, personalmente, ha gastado en las visitas al Estadio con motivo de los diferentes juegos internacionales y nacionales

SERIA BUENO QUE LA MUNICIPALIDAD SE "TONGOLELEARA" UN POCO...!



En días pasados se llevó a efecto una "enjaulada" de vagos por los alrededores del mercado!!!

Pero es tal la suciedad que existe por todos esos lados, que los Guardias que asistieron a hacer esa labor, hubieron de usar máscaras contra gases...!!!

Sería bueno que la Municipalidad se "tongoleleara" un poco para que se haga algo...!!!

LOS PROFESORES ESTAN QUE ECHAN CHISPAS: NO QUIEREN QUE SE LES MANTENGA DISPONIBLES DURANTE LAS VACACIONES...!

Los profesores de Costa Rica, están que echan chispas, con motivo de que la Dirección de Segunda Enseñanza dispuso mantenerlos disponibles durante todo el tiempo en que los cursos están paralizados con motivo de las vacaciones!!!

Los profes de ninguna manera quieren aguantarse esto, porque muchos de ellos, debido a los malos sueldos que en la educación hay, lo que hacen es trabajar durante los tres meses de vacaciones, para poderse redondear los gastillos!

Así las cosas, están dispuestos a hacer desfiles, huelgas, peleas, y broncas al por mayor, para conseguir lo que se han efectuado...!!!

Se calcula que si el churullo se le deja durante mucho tiempo al Ministro, dado lo conversador que es, lo probable sea que no acabe de hablar ni de aquí al próximo 9 de noviembre.

Veremos cómo para esto!



desean; sea, que les dejen libres los días de vacaciones. Las que alegan, no serían tales si se les tiene pensados...!!!

La ventaja que tienen los profesores, es que ahora cuentan con cinco diputados salidos de su seno.

Para eso y por ese motivo, fué que decidieron hacerles fiestas, agasajos y parrandonnes, siempre con los deseos de tenerlos como buenos soldados: listos a la lucha...!!!

No se dejen profesores...! Soquen y verán que no es así no más que se les montan...!!!

La Semana Comica

Periódico de Circulación Nacional

Director: JULIO C. SUÑOL

Oficinas: 150 varas Norte de "La Nación"

Teléfono: 6483

Hablando CLARO

ALEGRÍA DE LA ESTUDIANTINA

La Semana Universitaria llega hoy a su término, después de haber pasado días de alegre y simpático jolgorio estudiantil. Las calles de la ciudad capital, durante estos ajetreos, se vieron rebosadas por los espíritus de la estudiantina. Los rostros colmáronse de felicidad y por doquier, en magnífico derroche de espiritualidad y de juvenilidad, nuestros futuros hombres y futuras mujeres dirigentes de nuestro país, lucieron las galas de la representación del Alma Mater.

Sentimos contento al darnos cuenta de que ya se va creando conciencia en los ciudadanos de cuál es el verdadero fin de la semana de los estudiantes; ya los costarricenses ven con mejores ojos la celebración de estos festejos, y la crítica absurda, y las molestias sin fundamento por lo que los estudiantes hacen o dejan de hacer, se van dejando de un lado.

Pero es claro que se debe esto a muchas cosas. Entre ellas, a que los estudiantes se han sabido ir imponiendo y han sabido ir dándole otro rumbo a sus actividades de esta clásica semana.

Ya las labores de estos siete días, no se concretan a hacer fiesta alegre y bulliciosa, sino que también, a la vez, se le da primer lugar a la función no menos importante que debe ser la de dar cultura y llevar cultura a otros rincones del país.

Hay comisiones que visitan los diferentes lugares, llevando asistencia social, llevando especialistas o conocedores —estudiantes— para conversar con el agricultor y para cambiar impresiones con el industrial, dándole, si está dentro de sus posibilidades, el consejo oportuno o la recomendación ansiada.

Los estudiantes de las diferentes facultades, a la vez que se están entregando a sus alegrías y a sus fiestas, están pendientes de la función social que dentro de nuestro medio, está en la obligación de desarrollar todo universitario consciente de su labor.

Y por esa razón —contundente razón— es que la Semana Universitaria ha cambiado de rumbo. Todo eso tiene que llenarnos de profunda satisfacción, a los que queremos a la Universidad, y a los que comprendemos la importancia que para los costarricenses tiene el que el Alma Mater logre cada vez un desarrollo más pleno y más abundante en riquezas espirituales.

CIUDAD UNIVERSITARIA

Por gentil invitación del Rector de la Universidad Nacional, Lic. Rodrigo Facio, tuvimos la oportunidad de hacer, con los representantes de la prensa nacional, un extenso recorrido por todas las propiedades que la Universidad ha adquirido en San Pedro de Montes de Oca, con los deseos de construir una moderna ciudad universitaria.

Satisfacción intensa sentimos al darnos cuenta de lo avanzados que los trabajos están. Satisfacción grande experimentamos al ver los empeños y las preocupaciones que el Lic. Facio tiene para lograr convertir, lo que hasta hace apenas un tiempo era un sueño, en una profunda y tangible realidad.

Se trabaja con entusiasmo. Se pone buena fe y cariño. Se le da pábulo al corazón y a la mente, para que éstos al unísono, consigan lo que le es imposible conseguir al egoísmo y a la torpe vanidad.

La Ciudad Universitaria ya es casi una realidad. Parece que vence la voluntad sin límites al escepticismo.

La Ciudad Universitaria está en marcha, y con ella el futuro de Costa Rica sobre ruedas.

ROBERTO FERNANDEZ DURAN EN "LA REPUBLICA"

El Regreso de Roberto Fernández Durán a la dirección de La República, nos llena de satisfacción profunda.

Joven intelectual, político de relieve, periodista connotado, es Roberto Fernández uno de los positivos valores costarricenses.

Nosotros que tuvimos la oportunidad de trabajar con él durante algún tiempo, somos conocedores de sus inquietudes y de sus capacidades. Por ello, es que nos sentimos satisfechos de saber que otra vez volvió a su puesto de combate.

El periodismo vive y pervive en las venas de Fernández Durán, por lo que a no dudarlo, llegará de nuevo al periódico —del cual nunca salió espiritualmente— con los mismos bríos y los mismos entusiasmos que le son propios.

CRÓNICAS de AYER y de HOY

EVANGELINA BOOTH, LA MUJER QUE DIRIGE UN EJERCITO

(Dale Carnegie)

La mujer de más temple que conozco ha tenido miles de pretendientes y rechazado propuestas de matrimonio de millonarios y de pescadores, de granjeros enriquecidos y de hombres sin un centimo. Cierta princesa perteneciente a una de las más copetudas casas reinantes de Europa la asedió durante meses enteros, implorándole se dignase casarse con él. Y aún hoy, con sus setenta años a cuestas, sigue recibiendo por correo tantas proposiciones de matrimonio, que su secretaria ni siquiera se toma la molestia de enterarla.

Evangelina Booth se llama esta mujer admirable, al frente actualmente del más singular ejército que se haya lanzado jamás a la batalla —el Ejército de Salvación—, constituido por 30.000 oficiales de dicados a dar de comer al hambriento en ochenta y seis países distintos y a predicar el amor y la caridad en ochenta idiomas.

¡Menuda sorpresa fué la que experimenté al conocer personalmente a Evangelina Booth! Sabía yo —claro está— que la dama podía ser abuela por los años que tiene y, sin embargo, apenas si algunas hebras blancas comienzan a platear su abundante cabellera de subido tono rubio, y por todos sus poros respira vivacidad y energía.

¡Y todavía hoy quienes afirman que la vida comienza a los cuarenta! Ver a esta mujer montar un caballo tan inquieto y brioso que se requieren dos hombres para sujetarlo es convencerse de que la vida empieza, en rigor de ver-

dad, a los 70. Evangelina Booth compró barato aquel caballo porque su dueño no se atrevía a montar. Corazón de Oro se llama el fogoso animal y cuando ella se sienta sobre él y ordena a los caballerizos que lo suelten, el corcel corcovea sobre sus patas traseras, se encabrita, hace cabriolas y pega brincos hasta que el pulso sereno y diestro de la amazona logra al fin tranquilizarlo. Todas las mañanas pasea una hora a caballo; a veces, mientras sujeta con una mano la brida, en la otra sostiene el texto de un discurso que va ensayando mientras galopa por el arbolado camino.

Cada vez que el verano la sorprende en los Estados Unidos, no deja de correrse hasta el lago George, donde gusta lanzarse del trampolín al agua dibujando en el aire las más complicadas y caprichosas volteretas; y cierta vez —cuando ya había cumplido los sesenta y tres años de edad— vadeó el referido lago a nado en cuatro horas.

Jamás se acuesta por la noche sin antes colocar un fajo de papeles en blanco sobre su velador. Y a menudo, despierta a media noche y se pone a escribir. Cierta noche en que le resultaba imposible conciliar el sueño, saltó de la cama a las tres de la mañana y se puso a componer la música y letra de una canción. Tres secretarías viven con ella en la misma casa y a veces hay en que hace levantar a una de ellas en las primeras horas de la madrugada para dar comienzo a las tareas del día.

Una hora le lleva ir en automóvil de su casa a la oficina, y en todo el trayecto no deja de dictar a su secretaria un sólo instante.

Declara Evangelina Booth que uno de los episodios más emocionantes de su vida fué el ocurrido cuando la quimera del oro impulsaba a todo el mundo a invadir en tropel el territorio Yukón. Se recordará que allá por los comienzos del presente siglo alguien descubrió la existencia de oro en Alaska y la noticia cundió al instante por todo el país causando tremenda sensación. Muchedumbres enteras se lanzaron por los caminos que conducían a las lejanas tierras del Norte, y a Evangelina Booth se le ocurrió que allá iban a hacer mucha falta los servicios del Ejército de Salvación. Al desembarcar en Skagway se encontró con que los huevos costaban 25 céntimos cada uno y no había modo de conseguir manteca a menos que se estuviera dispuesto a pagar por ella cinco dólares el kilo. Muchos de los buscadores de oro pasaban hambre y todo el mundo andaba armado hasta los dientes y con pocas ganas de gastar bromas. En el lugar no se oía hablar de otra cosa que de un "Soapy" Smith, matador de Klondike, el Dillinger de Yukón. "Soapy" Smith y su gavilla de facinerosos solían acechar en los caminos a los mineros que regresaban de los yacimientos de oro para ultimarlos a balazos con toda ale-

EDITORIAL

APOYO INMEDIATO PARA LOS AGRICULTORES!

Profundo malestar y sentimiento de dolor tiene que causar la noticia de la explotación de que están siendo objeto los agricultores costarricenses.

Esta explotación viene como resultado directo de la suspensión que las agencias del Consejo de Producción hicieron de las compras de granos. Mientras los Bancos no tengan la ley general que los ha de regir, completamente tramitada, no podrán hacer los respectivos préstamos al Consejo, y por lo tanto éste no podrá adquirir a precios justos, los granos de producción nacional.

No sabemos cuál pueda ser la razón para que la ley de bancos se retrase. Cualquiera que ella sea, no es grande. No lo puede ser porque intereses supremos son los de los agricultores, por el mismo hecho de que son los intereses nacionales. Sí. Los intereses nacionales son los de los agricultores porque éstos, como fuerza viva de la nación; como batallón incansable de la producción, son los que están amamantando los graneros del país, y por lo mismo, las arcas del Estado, y de los comerciantes, y de los industriales, y de la economía en general.

Que se le dé trámite inmediato a esa Ley. Que se ayude a los agricultores. Que haya estímulo cierto y verdadero, para los que con sus denodados esfuerzos, y no menos sacrificios, están construyendo la grandeza de Costa Rica.

Para ellos pedimos apoyo inmediato.

A LOS PROPIETARIOS DE CARNICERIAS

Se les recuerda que es prohibido el uso de papel periódico impreso para envolver carne y que se decomisará todo aquel que se encuentre en los locales de expendio.

MINISTERIO DE SALUBRIDAD PUBLICA
Sección de Control de Alimentos

—Pasa a la pág. SIETE

NO METAN LAS PATOTAS PARA DESPUES HAY COBRADORES QUE LE PEGAN A LOS PASAJEROS

NO PODERLAS SACAR

Déense cuenta de lo que hacen...!

Niños arrepentidos siempre los hay; y por algo se dice que de los niños ha de ser el cielo, ya que ellos, con su inocencia, con su humildad y con su gran corazón, son los únicos que pueden aspirar al reinado paradisíal.

Pero no se equivoquen los lectores si creen que nosotros nos hemos convertido de un momento a otro en predicadores de moral o de alguna otra cosa. No, no y no!!! Cien mil veces no!!! Hacemos este comentario para referirnos al niño que un día



tanto hacía la devolución necesaria.

Y casos como éstos los vemos a cada momento.

Tanto en niños que roban hojas de los libros de las bibliotecas, como en políticos, y en personajes que después de haber dado los pasos necesarios para concertar un duelo, dan pie atrás y se sienten arrepentidos de la locura que iban a cometer...!!!

Por eso nosotros les decimos a los políticos y a los niños: déense cuenta lo que hacen; no metan las patotas para después no poderlas sacar, y por el amor de Dios, más atención a lo que hacen...!!!

Montarse en los cherevecos que llaman camiones de servicio urbano, es de por sí ya una calamidad, pero no contentos los señores empresarios, con que los mortales hagamos el sacrificio de ocupar esos hierros viejos, ponen de cobradores a gentes sin la más mínima noción de lo que el respeto y las consideraciones deben ser.

Un día de estos sucedió según lo comenta uno de los diarios una cosa de verdad inaudita. Un cobrador, bravo con uno de los pasajeros, porque le cayó mal o porque no lo saludó amablemente, le dejó ir tamaño golpe al pobre hombre, que casi lo deja medio muerto. Y eso



si en el momento en que se lee esta gacetilla, no está ya estirando las extremidades el aludido.

Debiase hacer algo para lograr que los camioneros aprendan a comportarse un tanto más decentemente...!!!

Es una necesidad!!!

COLUMNILLA

DOSCIENTOS pesos por este sombrero. Es un crimen...!!!
Y la esposa contesta:
No te aslijas querido; que el crimen caiga sobre mi cabeza...!

— o —
Yo tengo una discusión con mi marido una vez por semana.
Y Tú...?

Yo no. El cobra por meses!

— o —
La esposa del profesor de filosofía:

Ay! Anselmo!, me estoy volviendo tan distraída como tú. Fíjate que hoy salí para comprarme unos calcetines y me compré un abrigo...!



El: Por fin casados y para toda la vida...!

Ella: Tú siempre ves las cosas por el lado trágico...!!!

CON LA FIEBRE DEL YOYO, SE PODRIA TALVEZ LOGRAR ELIMINAR UN TANTO LA POLITIQUERIA

Es cuestión de tantear... el esfuerzo es permitido...!

Con la fiebre del Yo-Yo que a todos les ha dado por igual: niños y viejos, rencos y cojos, ciegos y bizcos, malos y buenos, políticos y politiqueros, niñas y viejas, feas y guapas, negros y blancos, ricos y pobres, altos y bajos, brutos y vivos, nosotros pensamos que mucho bien le

haría al país si esta fiebre se lograra introducir cuando la politiquería está también viendo cómo se mete.

Cuánto bien se lograría para nuestras generaciones!!! Cuánto en salud ganaríamos...!!! Cuántas decepciones se evitarían, cuántas molestias se eliminarían!!!

Sería interesante por ejemplo ver a un hombre que está aspirando a la diputación, parado en una esquina, con su yo-yo en la mano, tranquilo, sonriente,

alegre e imbuido en su mecatto y con su rodajita...!!! ¡Sería fenomenal...!!

O si no, los oradores de plaza pública, parados en la esquina de la Artillería, déle que déle al yo-yo, con mirada de ensueño, con ilusión de quinceañera, con esperanzas de solterona olvidada de por siempre!!!

Y también no dejaría de ser emocionante que los que aspiran a la presidencia de la nación —que son casi todos los ticos—, se pararan en las esquinas a darle a la yoyo—odera, y se olvidaran por un tiempo que ellos también tienen derecho para aspirar a la primera magistratura. Con esto no sólo se traería más tranquilidad a todos los rincones del país, sino que se lograría más cordura, más cordura...!, que es la que nos hace falta...!!!

TERQUEDAD

—Ella le siguió a la tumba ocho días después de muerto.

—Decididamente, el pobre no se la podrá quitar de encima!

MAS FULMINANTE QUE EL DDT

Había notado el capitán que un teniente de su compañía pasaba formidables siestas leyendo constantemente. Día tras día observaba a éste y le admiraba su dedicación al estudio y la paciencia con que soportaba el calor reinante.

Viendo en él pasta de un futuro general, que por ilustración daría brillo al Ejército y a la patria, resolvió felicitarlo y alentarle en sus estudios; y con tal propósito se le aproximó una tarde justamente a la hora de la siesta.

—Estudiando, amigo, siempre estudiando?

—No, mi capitán, estoy matando moscas.

LEALO SI QUIERE

Cuál es la nota más negra...?
El Re...Tinto...!
Y el Coro más marcial...?
El Coro...nel...!!!
Y la tercera parte del pelo...?
El tercio...pelo...!!!
Y la cara más larga...?
La cara...vana...!

Cuáles son los instrumentos musicales más rebeldes...?

El tambor y el bombo, porque hay que pegarles para que suenen...!!!

—Cómo!
—Sí...Espero que una se pare entre las hojas, cierro el libro de golpe y... ya está! Yo mato así!

SORPRESA GRANDE!



—Mi marido me prometió una sorpresa si asistía a las clases de una academia de cocina, —le cuenta una amiga a otra.

—...¿Y...?, pregunta la oyente, esperando le cuente cuál fué la sorpresa.

La primera explica: —En cuanto obtuve el diploma, despidió a la cocinera...

Seguro Familiar



Caja Costarricense

— de —

Seguro Social

UNA PROFESORA QUE DESEABA ESTAR EN LOS PORCENTAJES DEL Dr. KINSEY: EL 36 O EL 48

Mambo en cuadrilla mientras hacen el examen - Solterona que le zumba el mango; pero no la raptan
 Vieja que no se conforma con nada - Nosotros idos y un cigarro que nos despierta

(Crónica de nuestro Director que soy yo)

Un día de estos, nuestro Director (que soy yo) asistió a tan da de siete al Teatro Palace. Se arrellanó suavemente en su sillón, encendió un cigarrillo, y se dió a ver para todos lados y a oír todo lo que a su lado se comentaba. Le tocó en suerte estar a la par de un par de piloncitas que estudian en el Colegio ... (?) y pudo oír una conversación deliciosa; como pocas veces ha podido oírlas.

El diálogo fué este más o menos:

Fijate que mañana tengo exa-

men de historia. La vieja esa me tiene hastiada de tanta imbecilidad que dice. Y lo peor es que con ese genio que se gasta, bien difícil es contentarla con nada. Si una saca un siete en el examen, quiere que saque un 8, si un nueve, que un 10, y así es siempre. Nunca contenta. Siempre brava. Más bien pienso a veces que todo eso es resultado de la soltería que tiene. Si, contesta la otra. Fijate que a mí me cae igual de mal. Deseara que se la llevara el diablo; o por lo menos la raptara el viejo ese que

la anda copando desde hace sus días. La vieja no está mal; lo que le hace falta es pintorrear un poco; tiene unas piernas que me las deseara yo!!! y esos andados, esos caminares, todo, todo pero todo, es muy especial!!! Yo no sé porqué puede haber gentes como ella que se queden solteronas...!!!

Y ahora, con lo del informe Kinsey —arguye la otra— viste lo creída que llegó al Colegio...? Ni que de verdad ella pudiera vanagloriarse de estar entre las del 36 por ciento. Y mucho me-

nos entre las del 48.

Pues no creas, contestó la com pañera (que tenía una voz dulce, melodiosa, alegre, tihtineante y soñadora), pues no creas, que a mí me han dicho que muy a menudo la ven en varios sitios muy raros... y por todo eso, se puede colegir que cabe en cualquiera de los porcentajes del célebre Dr. ¡A mí con cuentos!, a mí con cuentos! fué la contestación de la incrédula. A esa vie ja, por mucho que le zumba el mango, es difícil que la vuelvan a ver. Con esas espinillas, con ese rostro y con esos modales, por muy muy entera que esté y por muy gitanos que sus andados sean, a ningún lado puede ir; y ninguno le va a hacer caso...!

Bueno, pero volvamos a lo inicial de la conversación: mañana es el examen. Qué haremos, respondió la que parecía más aplicada. Pues nada, dijo la otra: que no lo hacemos; nos zafamos y que se vaya al diablo la profesora.

Pero mientras tanto, en qué gastamos el tiempo...? Recuerda que el examen es en la segunda hora, y tenemos que volver a la clase de la tercera ... (?)

Nada, dijo la otra, con voz

chispeante y alegre: mientras tanto nos vamos a casa, ponemos los discos y empezamos a practicar el baile de mambo en cuadrilla...!!!

Y nosotros que estábamos idos oyendo toda esa conversación, volvimos en nosotros cuando apareció el primer slide que decía: por favor no fume en esta sala; y no tanto volvimos en nosotros por el anuncio, que siempre leemos y nunca respetamos, sino porque la colilla del cigarro nos estaba quemando las manos...!!!

ENTRE AMIGOS

Oye Juan, — que es un suicidio?
 —Suicidio, es cuando se mata un suizo.

La Casa de Ntra. Sra. del Rosario de Fátima, adscrita al Patronato Nacional de la Infancia no será obra de un día, ni de un mes, ni de un año. Será de siempre, porque el propósito es crear una institución que sirva al país eficientemente desde su iniciación. Pero ello requiere su colaboración. Ayúdenos.

DIOS LOS HACE Y EL DIABLO LOS JUNTA

Somoza y Pérez Jiménez conferenciarán. Pobres los nicas y los venezolanos...!

Se anuncia para días próximos una reunión de Somoza con Pérez Jiménez, el dictadorcillo espernible que en Venezuela se alimenta con sangre de los hijos de Bolívar. Parece que esta conferencia es para "unir más los vínculos de los nicaragüenses y los venezolanos".

A nosotros que no nos vengam con cuentos. Podemos decir, como el adagio lo enfoca bien: Dios los hace y el diablo los junta.

Quién sabe qué planes maléficoficos llevarán entre sus cocos, con los deseos de seguir oprimiendo a los hijos de estas dos patrias americanas, que por fuer ce, hasta ahora no han podido aparearse a estos dos sargentitos

o jefecitos, como bien les dicen sus lugartenientes!

Todavía existe la posibilidad de que cuando uno de ellos se descuide, el otro le dé un golpecito, o una puñaladita, o le ha-



ga alguna traicioncita, que para esto son especialistas de los buenos!!!

Que disfruten en la reunión son nuestros deseos...!!!

VIAJE DE NEGOCIOS

El marido sale en viaje de negocios por espacio de siete días. Pero nadie sabe qué aventuras pueden ocurrir en un viaje; o al menos los únicos que lo pueden saber un tanto mejor, son los agentes viajeros...

Escucha querida — dice abrazando a su esposa— si por casualidad me veo retenido por algún tiempo más, te enviaré una postal.

No merece la pena, le responde la esposa, ya la he encontrado en tu abrigo!

EL DIA DE LA SUEGRA

Si mi amigo. —La gran noticia para los yernos porque se ha descubierto "El Día de la Suegra".

Y cuál ese ese día. —Bueno, precisamente el mismo día en que Ud. se compre en el Almacén Cosiol uno de esos maravillosos Refrigeradores marca "FIRESTONE",

que son los únicos que congelan hasta las suegras.

ANECDOTA DE LALO GAMEZ

Lalo Gámez, como maestro, como profesor y como amigo de los estudiantes, siempre se ha sabido ganar la simpatía de éstos.

Resultó que cierta vez se presentó ante él un muchacho —sencillo el joven— amigo, simpatizador y respetuoso del profesor. Y le habló en estos términos: Mire don Lalo; he venido a Ud. para hablarle de una cosa muy personal. Por supuesto que es de amigo a amigo. No de profesor a alumno. La petición para mí es un tanto seria, pero creó que Ud. no ha de poner peros de ninguna clase a lo que le voy a rogar.

A ver amigo, suelte eso que se trae entre manos; a ver a ver!!! Déjese de tonterías y hable, hable todo lo que pueda.

Pues la cosa es ésta: que hace un mes nació en mi hogar un chacalín, y mis deseos son que Ud. me lo lleve a bautizar. Pienso que no ha de poner oposición de ninguna clase a lo que le estoy rogando...

Pues mi estimado alumno y amigo, —díjole don Lalo— yo siempre he estado dispuesto a llevar muchachos a las pilas de bautizo; viera que eso me agrada sobremanera. Pero eso sí, siempre he puesto una condición. Si Ud. la acepta, yo también estaré anuente para llevarle el vástago a la pila.

Un tanto sospechoso el muchacho, se puso a observar a don Lalo de hito en hito, y le espetó la siguiente frase: Cuál ese esa condición que ha de poner...?

Muy simple, anotó don Lalo. Que si yo llevo algún güila a la pila, éste ha de llevar mi nombre: ULADISLAO...

Y el alegre recién padre tuvo que decirle a don Lalo: Mire, mejor deme un tiempito para pensarlo; dentro de quince días le doy la respuesta...

Hasta la fecha el presunto compadre no se le ha acercado a don Uladislado!

5 NUEVOS Y ESPLENDIDOS PREMIOS 5

- Una casa céntrica, sin estrenar . . . ₡ 150,000.00
- Un auto de lujo Chevrolet, 1953 . . . 27,000.00
- Una refrigeradora Westinghouse . . . 4,500.00
- Una radio-consola Zenith 2,000.00
- Una cocina eléctrica Kelvinator . . . 2,000.00

El precio de cada Acción es sólo de Seis Colones (₡ 6.00)

Todos los premios quedarán en poder del público. Apresúrese usted a comprar sus acciones

para la

Grandiosa rifa a beneficio de la Cruz Roja Costarricense

20% de descuento en las compras de libros de acciones.

CONSULTORIO AMOROSO



más, porque en este siglo la que menos corre alcanza a Chaplin. No se quede dormida. Recuerde que la escasez de hombres es grande, y que por lo tanto se los manotean a como haya lugar.

Luche con denuedo. Haga lo que a sus manos esté pero no se lo deje quitar así no más!!! No es justo eso; claro que no lo es. Pero no sólo se debe poner a hacer esas reflexiones, sino más bien es necesario que se disponga a la batalla.

Lo que es aconsejable en estos momentos, es que no se le suelte Ud. de ninguna manera durante este sábado último. Lo peligro

Señor mío:

Le escribo con el alma compungida. Estoy que las lágrimas me salen como si fueran piedras lanzadas con una honda de largo alcance. Mi situación es de verdad triste hasta la pared de enfrente.

La situación es ésta:

Con motivo de la semana universitaria, mi novio que es universitario, se ha alzado la bata durante todos estos siete días; me dicen que anda de pica flor, y como que hay una chiquilla que lo trae loco.

Yo ya tuve oportunidad de conocerla, porque me la presentaron un día de estos. Viera que cara la que me hizo. Y la que yo le hice fué peor que la que hacen los deudos cuando le llegan los acreedores.

Sin embargo, después que nos despedimos, una compañera que conmigo iba, me contó que ella es una vampirisa y que le anda quitando los novios a todas las muchachas que como yo, aunque somos bonitas, por lo poco despiertas, estamos expuestas a estas tremendas injusticias.

Ud. me puede dar la solución debida. Le pido su consejo.

Suya, Catita.

Catita mía:

Realmente, ahora, como está la cosa, usted debe despertarse un poquito

EL CLIENTE POCO APACIBLE

El cliente al mozo de restaurante:

—Doce pesos un pollo! ¿No tiene vergüenza de haber muerto un animal de tanto precio?

so es que el balle de coronación de la Reina de los universitarios va a ser bueno, y por lo tanto, con la música melodiosa, las salas a media luz, y el romance en lo más y mejor, cual quiera se desea quitarle la novia a su más amiga.

Póngase viva!!!, muy viva, esa es la única manera de que no se la lleve quien la traiga; sea su macita!!!

PUNTARENAS SINONIMO DE ISLAS CANARIAS

Sería lástima que no se proteja la ciudad de los almendros...!!

De Puntarenas se informa que la Angostura fué completamente barrida por las grandes marejadas. El mar y el estero se unieron, y aquello se parece más bien a las Islas Canarias. Si no se toman medidas inmediatas,

muy difícil será que nuestro puerto siga existiendo. Y eso sería muy triste para los q' año a año, van a tirar su canita al aire a la ciudad de los almendros y de los vestidos de baño.

Los señores del Ferrocarril, lo mismo que los del Gobierno deben tomar una acción drástica, para que las defensas de la Angostura sean mejoradas y reforzadas como se debe!

Eso es lo menos que se debe hacer!!!



Cuántas veces se ha quejado, justamente, de la molestia y vergüenza que entraña el ver tanta muchachita perdida o en vías de estarlo. No es sin embargo sólo culpa de ellas, sino de la falta de una institución que las proteja. La Casa de Ntra. Sra. del Rosario de Fátima, adscrita al Patronato Nacional de la Infancia lo hará si Ud. nos ayuda.



SE REBAJAN LAS PRIMAS DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS...! Tacto tienen estos señores...!

Los señores del Banco Nacional de Seguros, en sesión última, decidieron hacer una rebaja en las primas de seguros contra incendios. Algu nos han mal interpretado esta disposición y ya hacen críticas, con la excepción de don

Fernando..., quien todavía no ha dicho esta boca me pertenece...

Pero ahorita dice algo, no lo dudéis! Volvamos sin embargo a lo nuestro; decíamos que los seguros contra incendios se habían rebajado. Y esto tiene su fundamento.

Con vista de la salida del poder del actual régimen, los señores banqueros no quieren que nadie se arriesgue, y para eso, dijeron, lo mejor es facilitar la cuestión de seguros contra incendios..., por que la quemazón va a ser muy grande.

Los jalonazos de mechas vienen porque vienen; y los incendios también, ya que no se justificaría una camorra, si ésta no es al rojo vivo.

Felicitemos a los señores del Banco de Seguros, y desde ahora les pedimos un seguro contra incendios; porque lo que es a nosotros, nos incendian porque nos incendian...

Marido descontento

Parece mentira que me trates así, después de haberte consagrado los mejores siete años de mi vida!

¡Santo Dios, replicó el marido...! ¿Y esos eran tus mejores años?

EL QUE BUSCA ENCUENTRA

Pero si busca bien encuentra lo mejor, y lo mejor es solamente "FIRESTONE" el mejor Refrigerador que se conoce y que venden en el Almacén Cosiol.

— OFICIOS DIVERSOS —

¿Quién es el zapatero?

Es un simpático obrero que por todo se desvela; al menos yo así lo infiero, porque trabaja con cuero y al mismo tiempo con suela.

¿Quién es el sastre?

Industrial en quien no hallamos cosa que hacer no sepamos, pues, según dice Juan Lastres, cuando de malas estamos, todos hacemos desastres.

¿Quién es el alfarero?

Con las manos en la masa, es de todos los obreros el más tristón en su casa, puesto que es hombre que pasa la vida haciendo pucheros.

¿Quién es el mozo de cordel?

Un atleta vagabundo que tanto al sablista inmundo como al reloj nos recuerda, pues se echa a la espalda el mundo y no anda nunca sin cuerda

¿Quién es el jardinero?

Este es un hombre, detrás del cual se ve al usurero; q si así lo considero, es porque no tiene más que hacer que dejar dinero.

¿Quién es el bombero?

Hombre grande en ocasiones, que no sé, en sus condiciones, cómo hace nada a derechas, pues entra siempre en funciones con mangas largas y estrechas.

J. P. Zúñiga

EL INSTITUTO COSTARRICENSE DE ELECTRICIDAD

SE PERMITE AVISAR

Que no hay plazas vacantes de ningún género por lo que ruega a todos los solicitantes no perder su tiempo ni hacerlo perder a nuestros empleados con sus solicitudes.

San José, 26 de Agosto de 1953.

200 AGENTES EN TODA LA REPUBLICA

"EL DIARIO" DENTRO DE POCO VA A SER UNO DE LOS MAS CHISPEANTES DE LA COMARCA

Esto del 9 de Noviembre en adelante

EN LA CLASE DE ANATOMIA

Explicando una tarde anatomía un sabio profesor, del corazón a sus alumnos daba perfecta descripción.
Anonadado por sus propias penas, la cátedra olvidó; y a riesgo de que loco lo creyeran, con alterada voz:
Dicen señores, exclamaba pálido, que nadie consiguió vivir sin esa víscera preciosa ¡Error, extraño error!
Hay un ser de mi ser, una hija mía, que ayer me abandonó.
Las hijas que abandonan a sus padres, no tienen corazón!!
Un estudiante del aula oscura, se oculta en un rincón, mientras los otros asombrados oyen, tan público dolor, sonriendo a un amigo y compañero, le dijo a media voz:
...piensa que a su hija el corazón le falta... y es que lo tengo yo...!

Eusebio Blasco

Estamos seguros que el Diario de Costa Rica, dentro de muy poco, va a ser uno de los periódicos más chispeantes de la comarca costarricense, esto por cuanto con motivo de la salida del Presidente Ulate de la presidencia, a no dudarlo él le ha de empezar a meter dinamita en cuanto no más tome la dirección.

Fuego por montones, dinamita, bombas, grandes y jocundos editoriales, es lo que ese órgano de publicidad va a disparar dentro de muy poco...

Estamos seguros que cada mañana en que tomemos ese periódico entre nuestras manos para repasar por él nuestro entendimiento,—si es que lo tenemos—y nuestra vista, sentiremos la gran satisfacción de oler la tinta fresca y ver las grandes y pesadotas letrotas negras que por todos los costados han de despedir humo quemante y oliente a pura camorra...!!!

A nosotros no nos creen, pero desde hace su tiempo venimos diciendo lo que va a suceder...!!!

Molotes y de los grandes son los que vamos a presenciar ape-

nas nuestro mandatario de ahora se ponga en mangas de camisa a escribir cuartillas...!!!

Va a ser algo así como una tarde alegre y quemante de toros en España!!! Olé y Olé... La cosa se pondrá buena...!!!

LO QUE SE DIJO DURANTE LA SEMANA

...El Diario de Costa Rica en un Editorial: que parece ra hay deseos de moverles la rama a los señores Contralores...

—0—

...El Ministro Hernández: que se han olvidado de los esfuerzos del gobierno para apoyar y dar empuje al deporte...

—0—

...A don Otón Acosta se dijo que le van a ir mal con los cargos lanzados en contra de ciertos elementos de un partido político...

Y Acosta mantiene su acusación, corregida y aumentada...

Se va a armar la de san-

MUY LOCUAZ

Una dama muy locuaz se queja, hablando con su marido, de la descortesía de una amiga que acaba de visitarlos.

—¡Qué mujer tan grosera! ¡Per lo menos ha bostezado diez veces mientras yo estaba hablando!

—Tal vez no estaba bostezando, querida —contesta el marido—. Quizá sólo intentaba decir algo.!!!

quintín..., y alguien va a ir a aprender a hacer maracas y alcancías a un lugar lejano de cuyo nombre no queremos acordarnos...!!!

—0—

...Que muchos presupuestos se han bajado, con lo que los Ministros que actualmente trabajan en sus respectivas carteras, están pegando el grito en el cielo... Y peor que van a ser los gritos de los Ministros entrantes...!!! Que remos verlos...!!!

—0—

...Que Somoza va a viajar hasta Venezuela para tener una conferencia con Pérez Jiménez... Dios los hace y el diablo los "arreja"...!!!

GRAN CONCURSO DE LA CUARTA SEMANA NACIONAL DE CONSERVACION DE LOS RECURSOS NATURALES

El Ministerio de Agricultura e Industrias, para celebrar la Cuarta Semana Nacional de Conservación de Recursos Naturales, ABRE UN CONCURSO NACIONAL SOBRE LOS SIGUIENTES TEMAS:

"¿QUIEN ES TIO CONEJO?"

Para los alumnos de las escuelas primarias, con un premio de ₡ 300 para la mejor composición, y 4 premios más de ₡ 50.

"LA MAQUINARIA AGRICOLA EN LA CONSERVACION DE LOS SUELOS"

Para alumnos de Segunda Enseñanza. Se otorgarán los siguientes valiosos premios:

1º—₡ 400 en efectivo.

2º—₡ 250 en efectivo.

3º—Un valioso juego en miniatura de un tractor y varios implementos agrícolas.

"EL SUELO, EL BOSQUE, EL AGUA... Y NUESTRAS VIDAS".

Tema abierto para universitarios, profesionales y particulares. Cualquier persona puede participar, y ganarse uno de estos valiosos premios:

1º—₡ 500 en efectivo.

2º—Un pasaje de ida y vuelta a Panamá.

3º—₡ 150 en efectivo.

ADEMAS GRAN CONCURSO ESPECIAL

A la escuela primaria o colegio de segunda enseñanza que haya efectuado la mejor labor educacional y de extensión sobre la Conservación de los Recursos Naturales durante el año, se le entregará un bono bancario POR VALOR DE ₡ 1.000, a juicio de un jurado integrado por un miembro de la STICA, uno del Ministerio de Agricultura e Industrias y otro del Ministerio de Educación Pública.

Al pequeño agricultor, que haya efectuado, hasta la fecha, los mejores trabajos de conservación de suelos en su propiedad se le entregará una Libreta de Ahorros con un depósito inicial de ₡ 500, en el Banco Anglo Costarricense.

Al agricultor o finquero que haya realizado la mejor labor de reforestación se le hará entrega de un valioso trofeo de plata. Al mandador del finquero premiado se le dará un premio extra de ₡ 100.

Para poder llevar a cabo este concurso, han colaborado generosamente los siguientes organismos y casas comerciales.

Banco Nacional de Costa Rica
Banco Anglo Costarricense
Consejo Nacional de Producción
Junta de la Caña
Cámara de Agricultura
Oficina del Café
Cámara de Azucareros
Colegio de Ingenieros Agrónomos
Esso Standard Oil, S. A.
Cía. Bananera de Costa Rica
Líneas Aéreas Costarricenses S. A. (LACSA)
Técnica Agro Industrial Ltda.
Almacén Koberg
Maquinaria y Tractores Ltda.
Club de Leones
Club Amateur de Pesca.

Los trabajos se recibirán en el Servicio de Publicaciones y Biblioteca, del Ministerio de Agricultura e Industrias, hasta el día 30 de setiembre de 1953, inclusive, en que se cierra el Concurso.

Los premios de este Concurso serán entregados en solemne Acto Público que se verificará durante la última semana de octubre próximo, en día y hora que se publicarán oportunamente.

Los trabajos premiados serán publicados por cuenta del Ministerio de Agricultura e Industrias.

Gane Dinero...

Y COOPERE EN LA CONSERVACION DE LOS RECURSOS NATURALES

Divulgación del Servicio de Publicaciones y Biblioteca del Ministerio de Agricultura e Industrias.

PLATA EN PILA PARA LOS VICES ELECTOS

Tal dice proyecto del Vice Oreamuno...!

En días recientes el Vice-Presidente Dr. Alberto Oreamuno, ha enviado al señor Ministro de Economía, un proyecto, tendiente a que se consiga presupuesto para que a los señores Vice-Presidentes de la República se les dé sueldo; o por lo menos gastos de representación. Esto por cuanto las parrandas, las fiestas y los grandes jolgorios a que los Vice-Presidentes asisten, son muchos, y la platilla que se ganan por otro lado, no la pueden comparar a la simba sirimba.

El Vice-Presidente Oreamuno, ha aclarado, para evitar malas interpretaciones, que si ese presupuesto se consigue, es para que entre a regir en el gobierno próximo.

Los que darán la gran gozosa y apoderarse luego de las pepitas del rubio metal que aquellos infelices llevaban. Despachó el gobierno norteamericano una comisión policial para prender a Smith, pero éste berró a tiros a los comisionados logrando escapar. Lugar muy recomendable no era, por cierto, Skagway; la noche en que llegó al lugar Evangelina Booth nada menos que cinco sujetos habían caído bajo las balas de unos maleantes.

Esa misma noche, celebró Evangelina su primera evangelizadora a la orilla del río Yukón, predicando ante 25.000 personas roidas por la soledad y consiguiendo que todas ellas entonaran las estrofas hogareñas que habían oído cantar a sus madres en días ya lejanos: "Jesús, amor de mi alma", "Más cerca de Ti, oh Dios mío" y "Hogar, dulce hogar".

Fria, desapacible y cruda estaba la noche invernal, y mientras muy ocupados hallábanse en cantar, un hombre se acercó a Evangelina para colocarse una manta sobre los hombros.

Hasta la una de la madrugada estuvo cantando a coro aquella inmensa multitud y, terminada la reunión, Evangelina Booth y sus colaboradoras se retiraron a un bosquecillo cercano y allí se dispusieron a dormir sobre el duro suelo. Acababan de encender una lumbre con el propósito de preparar una taza de chocolate cuando se percibieron de la presencia de cinco individuos armados; deteniéndose el grupo a cierta distancia de ella, adelantóse el que parecía hacer de cabecilla y dijo, al tiempo que se quitaba el sombrero:

—Soy "Coopy" Smith y he venido para decirles que me ha gustado mucho el canto. Tras unos instantes de silencio, agregó:

—Fui yo quien mandé a usted la manta para que se cubriera los hombros con ella; puede usted conservarla, si así le place. Una manta no es ciertamente, gran regalo en circunstancias normales, pero en aquellas soledades era todo un presente de los dioses, pues mucha gente moría del frío y de la humedad.

Evangelina preguntó al desconocido si corría ella algún peligro quedándose en Skagway, y la respuesta fué:

—Ninguno, mientras yo esté aquí. Ya me encargaré de que nada le pase.

Pusiéronse los dos a conversar y por espacio de tres horas siguieron hablando a la luz del sol de



Los que darán la gran gozosa y apoderarse luego de las pepitas del rubio metal que aquellos infelices llevaban. Despachó el gobierno norteamericano una comisión policial para prender a Smith, pero éste berró a tiros a los comisionados logrando escapar.

Los que darán la gran gozosa y apoderarse luego de las pepitas del rubio metal que aquellos infelices llevaban. Despachó el gobierno norteamericano una comisión policial para prender a Smith, pero éste berró a tiros a los comisionados logrando escapar.

medio noche. Le dijo Evangelina: —Yo he venido aquí a dar vida y usted se empeña en arrebatársela. Eso no es justo ni está bien. A la larga, saldrá usted perdiendo. Tarde o temprano, lo despacharán de un tiro. Le habló seguidamente de los días de su infancia y de su madre; y él le hizo la confidencia que, de pequeño, solía concurrir a las reuniones del Ejército de Salvación con su abuelita y que en ellas entonaba canciones religiosas; confesó luego que su abuela, al sentirse morir, le pidió entonara uno de aquellos cánticos que juntos habían escuchado en el local del Ejército de Salvación.

La señorita Booth sugirió entonces que se arrodillaran juntos; y aquella joven del Ejército de Salvación y "Soapy" Smith, el bandido de más cuidado entre los que sembraban el terror en las regiones del Norte, sin Dios ni ley, postrándose de hinojos y a una voz rezaron y lloraron bajo las copas de los esbeltos pinos. Con el rostro bañado en lágrimas prometió "Soapy" Smith que no volvería a matar a nadie y que se entregaría a la justicia, prometiendo a su vez la señorita Booth interponer toda su influencia para conseguir de las autoridades no se le impusiera una condena excesivamente severa.

A las cuatro de la mañana se separaron. Y a las nueve mandaba el bandido a uno de sus hombres con una hogaza de pan recién salido del horno, una torta de dulces y medio kilo de manteca para Evangelina. Smith se había hecho de la harina y de la manteca por la fuerza y mediante el contundente argumento de su revólver; una buena mujer reclamó el honor de preparar el pan y la torta destinados a la samaritana venida a Alaska para predicar el apostolado del amor, de la virtud y del perdón.

Los días después, alguien despachó de un certero balazo a "Soapy" Smith y la población de Skagway erigió un monumento en honor de su matador.

Evangelina Booth es una de las personas más felices que he conocido en mi vida. Y es feliz porque sólo vive para hacer el bien al prójimo. Me ha dicho que su aspiración máxima es hacer que cuantos encuentra a su paso en la senda de la vida —así sean mozos de café o guardas de tren— salgan ganando en cristianas virtudes por el solo hecho de haberla tratado unos instantes.

zada del siglo, según parece, han de ser los Vice-Presidentes Blanco Cervantes y Esquivel Bonilla!

Tienen suerte estos señores!

Así es que ya lo saben. De ahora en adelante, a cuanta fiesta asistan, pueden firmar cheques, dar propinas de a dólar y volar los dineros por los aires!

Es una cortesía del Vice-Presidente Oreamuno para los nuevos Vices-Electos...!!!

COMPRAS EQUIVOCADAS

Año de 1885. Un hombre y una mujer se adoran pero son muy pobres.

Llega la navidad, y uno y otro se dicen para sí: "No puedo dejar pasar la navidad sin hacerle un regalo. Cómo me las arreglaré...? La mujer que tiene unos cabellos de oro, se los arregla, los corta, y los vende...!"

El día de Navidad, el hombre llega y ve a la mujer con los cabellos cortados. No está enfadado, ni furioso, pero sí muy triste.

Qué lástima..! Yo te había comprado una peineta.



Perdóname, pero me corté el cabello para comprarte una cadena para el reloj.

¡Y yo he vendido el reloj para comprar la peineta...!!!

FALTAN 71 DIAS: 1.704 HORAS

Huyuyuy, huy huy, huyuyuy! Veremos cual será el tronco donde se quitará las pulgas el tigre

Hoy faltan solamente 71 días equivalentes a 1704 horas, para que el régimen de don Otilio llegue a su fin.

Pero la cosa está en pura tembladera!!!

Los viejos de todos los grupos están bien asustados por lo que pueda sobrevenir!!!

Los editoriales en el Diario de Costa Rica ya se han empezado a hacer presente, como preludio de todo lo que luego vendrá...!!!!



más de la cuenta, todos en montón seremos dentro de poco objeto de la crítica dura y punzante de ciertos órganos de publicidad...!!!

Los fuegos se abrirán dentro de muy poco...!!!

Huyuyuy, huyuyuy, huy huy huy!!!!, veremos cuál será el tronco en donde se quitará las pulgas el tigre!!!!

NO HAY QUE SULFURARSE



En plena campaña de ventas, un viajero decide inopinadamente regresar a su casa para pasar un fin de semana. Pone un telegrama, informando de la decisión a su esposa, y se instala en el ferrocarril. Al llegar a casa encuentra a su tierna media costilla en brazos de un tercero.

—¡Me divorcio! —vociferó el viajero.

Y se larga, dando un porrazo.

A la mañana siguiente, su suegro le telefona al hotel donde se hospeda.

—Vamos a ver, hijo, no te sulfures. Estoy convencido de que Margarita te explicará este error. Todo se arreglará.

El marido ofendido acepta de mala gana conceder veinticuatro horas para que la esposa explique su conducta. Al cabo de este término aparece en el hotel el padre político, radiando satisfacción, y al ver a su yerno exclama:

—¿Qué te decía, hijo mío? Margarita ha aclarado completamente el equívoco. ¡No había recibido tu telegrama!

En el Restaurante

—Mozo!..., llamó el señor en el restaurante. ¿Los músicos de la orquesta tocan lo que se les pide?

—Sí, señor —respondió el mozo.

—Bueno. Pídale que se toquen los oídos para comprobar si los tienen.

Pida TRAUBE Ó SELECTA..

.. y le darán Cerveza





CON POSTALES TODO... SIN ELLAS NADA

Ni sogueados nos agarran...!



Algo nos dice a nosotros que los acontecimientos para días futuros estarán muy buenos, porque más de un duelo, y por lo tanto por lo menos un muerto, vendrá a hacer las delicias de las almas morbosas.

Durante estos últimos días las postales por los periódicos han menudeado, y las frases duras, hirientes, sangrantes, punzantes y buscapleitos, han estado presentes en todos los diarios.

La postal era hasta hace poco una costumbre en política, pero ahora pareciera que las han dejado a un lado para esos fines pre electorales que se usaban antes, para decir las a molestar postelectoralmente.

Nosotros, el día que recibamos notificación y visita de padrinos para un duelo, nos conformaremos diciendo que si quieren duelo, a él vamos pero por medio de postales.

Porque lo que es al Alto de "Las Palomas" o a cualquier otro sitio de macabra apariencia, no nos llevan ni amarrados...!!!

Ya lo saben, pues, con postales todo..., sin ellas nada.!

NOS TOCAMOS Y NOS SENTIMOS CUANDO SABEMOS QUE NADIE PODRA SABER CUANTO ES LO QUE POSEEMOS EN EL BANCO...!

Esto es felicidad...!

Los señores banqueros se han pronunciado en contra de la investigación libre de las cuentas corrientes, lo que nos tiene ya un tanto tranquilos.

Feo hubiera sido eso de que cuando le diera la gana a los señores de la Tributación, o a perico de los palotes, nos investigaran las cuentas. Nosotros que tenemos algunos miles de colones bien guardaditos en la caja del banco, no vamos a permitir, de ninguna manera, que don José Rivera nos llegue a levantar el fustán de la cuenta corriente para ver cuánto es lo que tenemos...!!! Eso nunca.



Nos tocamos, nos sentimos, y nos volvemos a tocar, al saber que nunca podrán saber cuánto es el dinero que poseemos en las arcas del Banco...!!!

Eso es felicidad...!!!

JOSEFANO CARALAMPIO ALMA GRANDE HACE SABER:

Que si bien es cierto que él dijo que había dicho lo que de todos es bien conocido, que dijo, cuando tal cosa comentó, se debió a pura loquera; sus intenciones nunca fueron molestar a nadie. No obsta esto sin embargo, para que si se nos busca en el terreno de los hombres, estamos presentes en él.

No soy mucho pero soy macho... Y qué macho...! Que se sepa bien...!

Josefano Caralampio Alma Grande

EN ALAJUELA SE HABLARA SOLO INGLES Y CIRCULARAN UNICAMENTE LOS DOLARES

No más profesionales; sólo las vocaciones...!!!



Los alajuelenses, leche para todas las cosas, han de recibir en fecha próxima, la cantidad de quinientos mil dólares para construir su Instituto Vocacional.

Vale decir entonces que los dueños de los mejores mangos y de los más deliciosos aguacates del país, dentro de muy poco estarán nadando en meros dólares.

Los sueldos serán en dólares; harán circular mone-

da de esa clase en su ciudad, y sólo al inglés le darán de ahora en adelante.

Pero eso sí, se acabarán los profesores, los abogados, los médicos y todos los otros profesionales. Todos empezarán a darle únicamente a lo vocacional!

Sastres, zapateros, talabarteros; la vocación rodando por las calles de Alajuela!!! Eso será fantástico!!!

Aquí están los nuevos

REFRIGERADORES

MARCA

Firestone

1953



Ud. no ha visto aun tanta belleza, tanta comodidad!

Compare todas estas ventajas:

- * Refrigerado de arriba a abajo
- * Cámaras congeladoras amplísimas
- * Descongelación automática
- * Refrigerador congelador (2 artefactos en 1)

FIRESTONE cumple con la garantía **SERVICIO MECANICO Y DE REPUESTOS**

Infórmese del magnífico PLAN de VENTAS y estúdielo

Distribuidores Exclusivos: **ALMACEN COSIOL**

Tel. 3920 — Avenida Central, Frente al Mercado — Apdo. 1573

CIRCULACION COMPROBADA: 10.000 EJEMPLARES